

Bad Zurzach, 15. März 2020

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

Schulschliessung bis zum 3. April 2020

Die vom Bund und Kanton angeordnete Schulschliessung ist für Schule und Eltern eine grosse Herausforderung. Nach Möglichkeit sollen Kinder und Jugendliche bis zum 3. April 2020 zu Hause betreut werden. Nur **im Notfall** übernimmt die Schule die Betreuung der Kinder vor Ort. Im Falle einer Krankheit soll ein Kind zwingend zu Hause bleiben.

Die Massnahmen der Schulschliessung dienen dazu:

- die Ausbreitung des Coronavirus zu verzögern
- Personen mit erhöhtem Krankheitsrisiko zu schützen
- Generationen auseinander zu halten
- dem Gesundheitssystem zu ermöglichen, die schweren Fälle zu versorgen

Bitte beachten Sie dazu die Angaben des Departement Bildung, Kultur und Sport BKS.

Für wen ist das Angebot?

Das Betreuungsangebot ist für Schülerinnen und Schüler gedacht, deren Eltern die Betreuung Zuhause nicht übernehmen können, weil sie beispielsweise arbeiten (z.B. Gesundheitswesen, Logistik und Grundversorgung) und deshalb die Betreuung der Kinder nicht übernehmen können oder diese einer Person einer Risikogruppe übertragen müssten.

Das Angebot darf nur von gesunden Kindern und Jugendlichen besucht werden. Die Eltern stehen weiterhin in der Pflicht, die Schulen über die An- bzw. Abwesenheit ihres Kindes zu informieren. Die Schule kommuniziert gegenüber den Eltern die entsprechenden Modalitäten.

Bei Fragen oder Anliegen stehen wir jederzeit gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

**SCHULE BAD ZURZACH
KINDERGARTEN & PRIMARSCHULE**

